
１０月 増築棟工事の様子を見学できました。 

 

 昨日 17日本園で専任園長会があり、会議の前に増築棟の見学をお

願いし、実現しました。 

 今年度末の完成をめざし、毎日工事は続いています。騒音やほこり

等に十分注意することはもちろん、本園とよく連絡をとり、工事を進

めてもらっています。 

 私も、区内 12園の園長も、増築棟工事の進捗状況を間近で見せて

もらうのは初めてです。設計図上で見て想像していた私も実際に見て、

立派に大きくできつつあるのを見て、完成がとても楽しみになりまし

た。 


